



Ein glanzvolles Jahr

Unsere PCM Jahresabschlussfeier 2010 im PZ Koblenz war ein ganz besonderes Abendereignis. Präsident Ansgar Schwind begrüßte 90 Clubmitglieder im hervorragenden Ambiente des PZK – alle waren sich einig: »Näher an Porsche geht nicht.« Mit herzlichen Worten wurde 997-Fahrer Erich Daum als 100. Clubmitglied begrüßt. Seine Mitgliedschaft hat die Zahl der PCMer seit der Gründung mehr als verdoppelt.

Mit Stolz kann der PCM die motorsportlichen Erfolge einiger seiner Mitglieder vermelden. So konnten sich im Porsche Sports Cup Mischa Hahn, Dirk Parhofer und Volker Deifel auszeichnen. In der PZ Trophy stand Dirk Stegmann auf dem Siegerpodest der Jahreswertung – Moni Parhofer verpasste das Treppchen nur knapp – und in der Klasse 1 des Porsche Club-Cups waren Frank Alfter, Jörg Braun und Winfried Diewald erfolgreich am Start. In der Klasse 4 erkämpfte sich Olaf Baunack den Gesamtsieg. Anke Lawenstein fuhr in demselben Auto auf Platz 2, was gleichzeitig Platz 1 der Damenwertung bedeutete. Gratulation an alle aktiven Porsche Motorsportler des PCM! Besonders ausgezeichnet wurde Wolfgang Klemm, der seit der Gründung noch keine Veranstaltung verpasst hat und mit PCM Treuepunkten geehrt wurde.

Es gehört bereits zur Tradition des PCM, dass Ansgar S. einen »Double-Musiker« präsentiert. Nach Udo Lindenberg im vergangenen Jahr konnte sich dieses Mal Giuseppe Ruisi (Halbfinalist der RTL-Show »Das Supertalent«) als Michael Jackson ins Rampenlicht singen und tanzen. Applaus! Danach setzte DJ Harun musikalische Akzente und ließ die »Herrschaften« bis tief in die Nacht durchtanzen. Es war ein gelungener Jahresabschluss 2010, der bei allen Mitgliedern schon Erwartungen für die Saison 2011 geweckt hat. Unser Dank gilt natürlich ganz besonders dem Porsche Zentrum Koblenz, das uns nicht nur ein tolles Ambiente geboten hat, sondern bisher alle unsere Aktivitäten und Events großzügig unterstützt hat. ■

